



La Cámara de Diputados realizó homenaje luctuoso al servidor público de esta institución, Alejandro Colín Mejía

En el Salón de Sesiones de la Cámara de Diputados se realizó un homenaje póstumo de cuerpo presente a Alejandro Colín Mejía, Director de Eventos de la Dirección General de Servicios a Diputados, y servidor público durante más de dos décadas en este órgano legislativo, y quien falleció este lunes. Al hacer uso de la palabra, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que “Alejandro Colín fue un ejemplo de lucha, perseverancia, de picar piedra, de tener presente que siempre se puede y eso siempre reditúa”.

<https://mundoxalapa.com/2022/07/05/camara-de-diputados-realizo-homenaje-luctuoso-al-servidor-publico-alejandro-colin-mejia/>